



ぽかぽか



小中一貫教育目標 「自分らしく とともに かがやく」

重点目標 「自分のコトバを とどけよう」

昨年度から、富士見台小の子どもたち全員の顔と名前を覚えることを目標にしてきました。子どもたちと関わる時にその子の名前を呼んで会話をしたいと思い、朝の交通指導や授業中に一生懸命覚えてきました。始業式や終業式、朝礼などで、「今、〇人覚えました。あと〇人です。」と子どもたちに伝えてきたこともあって、あいさつ代わりに、「先生、私の名前は何でしょう?」「僕の名前、覚えた?」などと声をかけてくれる子どももいます。夏休み直前の18日(金)の朝礼でも、何人の名前を覚えたかお話します。さて現在は、何人まで覚えられたでしょうか。

安全で楽しい夏休みのために・・・

7月8日(火)に色別通学路の顔合わせ会が行われ、交通安全リーダーである6年生が下級生に各地区の危険な箇所について注意を促しました。また、夏の交通安全県民運動の初日となる10日(木)に色別集団下校を行いました。今年度は小学生の歩行中の事故が多いようです。歩行者と自転車との接触事故も多発しています。出かける時にはひと声かけ、またご家族でお出かけの際にも、交通事故には十分お気を付けください。

この夏は、暑さと地震、ゲリラ雷雨も心配です。防災食の準備をお願いしていますが、できるうちにさまざまな備えをしっかりとっておきたいですね。

すまいる活動報告

①6月24日(火)の昼休みに、富士山静岡交響楽団に所属する寺田さんと中山さんがバイオリンとビオラの素敵な演奏を披露してくださいました。6年生はその2日後、ロゼシアターの招待コンサートでお二人が所属する楽団の演奏を聴きました。本物の音に触れる貴重な機会となりました。明日17日(木)にも、吹奏楽「スイングマミー」さんによるすまいるイベントを予定しています。



②7月10日(水)の授業参観日に、すまいる資源回収と第1回ブックフリーマーケットを開催しました。資源回収は、5月の個人面談時にご協力いただき、ありがとうございました。

ブックフリーマーケットは、第2回目を10月の「オータムイン富士見台」で予定しています。夏休み中に、譲ってもよい本がありましたら、ぜひ次回にご協力をお願いいたします。

(校長 藤森 三奈)

《 村瀬真理菜先生がお休みします 》

村瀬真理菜先生が、この夏休みから産前休暇に入ります。一緒に授業をしてきた子どもたちは、寂しくなってしまうと思いますが、9月に元気な赤ちゃんを出産できることを願っています。夏休み前の朝礼で、真理菜先生から全校の皆さんにごあいさつします。

夏休み明けから授業の担当教師に変更がありますが、決定次第、子どもたちに伝えます。

《 休業中の事故や病気、急な転居等について 》

夏休み中に、交通事故や病気の罹患、転居が決まるなど、学校に連絡する必要が出てまいりましたら、平日の8時から16時30分までは日直当番の職員が勤務しておりますので、お電話いただきたく存じます(21-4518)。また、担任より保護者の皆様へ電話を差し上げる際、「080-6627-7842」から掛かってくる場合がございます。これは、新たに配備されました学校用携帯電話の電話番号です。これまでの携帯電話と同様、番号のメモやご登録を、併せてお願い申し上げます。